
日時：令和 2年 2月 4日（火）8：30～10：00

場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ

・市民新年交礼会では、市民の方々からたくさんのご意見をいただいた。昨年は色々なことがありまし

たが、市民の期待に応え、心配事を払拭するため、我々市職員は今が頑張りどきである。

・北海道カーリング選手権、ミックスダブルスカーリング北海道選手権と、名寄勢が優勝し、日本選手

権へ駒を進め全国レベルで活躍してくれている。

・今回４回目の開催となる名寄市社会福祉協議会主催のバリアフリーおもちゃ博 in なよろはボランテ

ィアスタッフが 200 人規模、来場者は 1000 人超と大盛況であった。市民、特に子供たちに喜ばれる

イベントとなった。

・台湾国立中山大学の学生ら 24 人が、10日間ほど名寄市に滞在している。海外の文化を学び、ボラン

ティアを実践する講座として、おもちゃ博にもボランティアとして参加されていた。今後は冬イベン

トにも参画されるとのこと。

・公社・王子マテリア問題ではまだ解決できていないことが多くある。３月議会でさらに議論を深めて

いく。

・市内道立高校の出願状況では、間口減にも関わらず、昨年を大きく下回る倍率となったことに大変危

惧している。地元の子が地元に定着していないという問題について、今後は名寄市内高等学校在り方

検討会で議論を続けるが、これは道教育委員会だけの問題ではなく、我々自治体も高校の魅力化につ

いて積極的に関わっていかなければならない。

・通信インフラ問題について、農業・教育において通信インフラが不可欠となってきており、農村地区

における通信インフラ問題の現状を把握し、早急に解決をしていきたい。

３ 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項

（１） 市政への要望

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。

（２）令和元年第 2回定例会における検討事項の処理顛末について

№
受付

番号
件 名

受付

年月日
要望者

担当

部署

１ 21
全道大会(旭川大会)への補助

金についての要望
R1.12.25 北海道肢体不自由児者福祉連合協会

健 康

福祉部

2 22
名寄市スポーツセンター格技

室に関する要望について
R1.10.15 一般財団法人 名寄市体育協会 教育部



・検討事項の処理顛末について、担当部局より報告がありました。

(３)パブリック・コメント対象案件・適用除外案件の判断について【総務部】

・パブリック・コメント実施の判断について案件の説明がありました。

５ 連絡事項・その他

・令和２年第１回名寄市議会定例会提出議案について【総務部】

内容について説明がありました。

・第２期名寄市子ども・子育て支援事業計画案について【健康福祉部】

内容について説明がありました。

・新型コロナウイルスに関連した肺炎への対応について【健康福祉部】

内容について説明がありました。

・病院感染症対策会議について【市立病院】

内容について説明がありました。

・令和２年度予算について【総務部】

内容について説明がありました。

・議員協議会の案件について【総務部】

内容について説明がありました。

・名寄市防災会議について【総務部】

内容について説明がありました。

６ 各部局の懸案事項

７ 閉 会

<市長から>

・雪フェスの国際雪像彫刻大会参加者、台湾カーリング選手団に加え、ピヤシリスキー場にも外国から

の来客が多くなってきている。決済システムや言語の対応、雪山におけるルールづくりなど今後の対

策が必要であるが、このチャンスを生かし、ピヤシリスキー場を始めとするウィンタースポーツや夏

の観光に広がるよう基盤ができればと考えている。

令和 2 年 3 月 3 日（火）8:30～10:00 開催予定です。

（ご案内は 2月中旬にメッセージにてお知らせします）

№ 件 名 担当
部署

1

中小企業振興基本計画の策定について

中小企業振興審議会において中小企業振興基本計画の策定について令和 2年度中の答申を求めて諮問す

る予定。今年度中に具体的な検討を進めるための部会を設置する予定。

経済部

2

人材確保に向けた外国人材受入れについて

労働実態状況調査の補完調査を行い、外国人材採用にあたっての課題を整理した。今後は商工業振興に

係る基本計画の策定に向け具体的に検討を進めていく。

経済部

№ 案件名 担当部署 最終結果

1
名寄市まち・ひと・しごと創生総合戦略（素案）

について

総合政策部

総合政策課
対象案件 ・ 適用除外


